



3 Pièces

73 m²

Réf. HCVAP20002626

340 000 €

Antibes

Appartement à vendre (06600)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Sur la commune d'Antibes, quartier du Roi Soleil, à proximité des commerces et des transports, venez découvrir ce vaste 3 pièces de 73m2 prolongé de deux terrasses totalisant 10m2. Composé d'une entrée, un séjour double exposition, cuisine séparée sur balcon, deux belles chambres, une salle de bain, un WC et un dressing. Prévoir des travaux de rénovation Résidence de standing gardée avec piscine, tennis et beaux jardins très bien entretenus. Garage et cave

In the town of Antibes, Roi Soleil district, close to shops and transport, come and discover this vast 3-room apartment of 73m2 extended by two terraces totaling 10m2. Composed of an entrance, a double exposure living room, separate kitchen opening onto a balcony, two beautiful bedrooms, a bathroom, a toilet and a dressing room. Plan renovation work Luxury guarded residence with swimming pool, tennis court and beautiful, very well maintained gardens. Garage and cellar

SEQUOIA IMMOBILIER

14, boulevard Albert 1er - 06600 ANTIBES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

